

川崎市立向小学校 第5学年 学年だより

しんちく 心築

11月号 令和6年10月31日(金)

11月の学習予定

国語	固有種が教えてくれること よりよい学校生活のために	社会	情報を伝える人々とわたしたち
算数	単体量あたりの大きさ わり算と分数 割合	理科	流れる水のはたらき
音楽	曲想の変化を感じ取ろう	図工	美しく立つはり金
体育	フラッグフットボール ティーボール	総合	SDGsプロジェクト
家庭	食べて元気!ご飯とみそ汁 物を生かして住みやすく	道徳	家族愛 伝統と文化の尊重 真理の探究 国際理解、国際親善
外国語	Unit5 Lets go to the zoo.	学活	〇〇をしよう

【運動会】

運動会での子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。練習から真剣に取り組み、運動会練習だけではなく、日々の学校生活も意識していた子が多くいました。運動会という行事だけで終わりではなく、これからの学校生活に生かせるようにしていきたいと思っています。たくさんのご協力とご声援ありがとうございました。

【SNSアンケート】

本日、ミマモルメにてお願いしたSNSアンケートへの回答を11月5日(火)までにご協力ください。保護者の皆様に答えていただいた結果を、学校公開日におこなわれる道徳の学習で使わせていただきます。

1組小城級 2時間目:社会(9:25~10:10) 3時間目:道徳(10:30~11:15)

2組武田級 2時間目:道徳(9:25~10:10) 3時間目:社会(10:30~11:15)

【運動会を終えた5年生たちの声】

みんなと協力して何かを達成すると、いい気持ちになることを知った。これからもクラスや学年のみんなと協力していきたいと思う。 5-1児童	積極的に行動することや、自分から行動することの大切さを学び、それらを学校生活でも意識して、向小を引っ張っていきたい。 5-2児童
最後までやりきることが大切だと学んだ。今後は分からない問題でも最後までしっかり考えていきたいと思った。 5-1児童	悔しいという気持ちをもつことは大切だと学んだ。悔しさがあれば「次はもっとがんばりたい」という気持ちになる。来年はもっとがんばりたい。 5-2児童
自分一人ではできないことも誰かに助けてもらうと、一緒にできるようになることを改めて知ることができた。今後も協力していきたい。 5-1児童	努力は報われるということ学んだ。家や学校で必死に練習をしたことで、たくさんの人を感動させられた。日々の勉強でもがんばっていく。 5-2児童
練習では平気だったけど、本番はすごく緊張した。だから何かを発表するときには、準備をしっかりとしていきたいと思った。 5-1児童	みんなと協力して何かをすることの楽しさを学んだ。大変だと感じていたこともみんなと乗り越えることができた。 5-2児童

